

Pengarahan Kepala Rutan Balikpapan, Penegasan Layanan Gratis dan Apresiasi bagi Tahanan serta Warga Binaan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM](https://www.arnessio.com)

Nov 15, 2024 - 10:58



BALIKPAPAN - Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Bapak Agus Salim, memberikan pengarahan kepada seluruh tahanan dan warga binaan terkait kebijakan layanan gratis yang menjadi prioritas Rutan Balikpapan. Jum'at (15/11/2024).

Pengarahan ini digelar di lapangan blok hunian rutan, dipimpin langsung oleh Bapak Agus Salim dan didampingi oleh seluruh jajaran pejabat struktural. Acara

ini dihadiri oleh seluruh tahanan dan warga binaan yang ada di Rutan Balikpapan, yang mengikuti pengarahan dengan penuh perhatian.

Dalam kesempatan ini, Bapak Agus Salim mengawali sambutannya dengan menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh tahanan dan warga binaan atas sikap positif dan perilaku baik yang telah mereka tunjukkan selama berada di dalam rutan. Menurutnya, kontribusi dari para tahanan dan warga binaan yang senantiasa menjaga kedisiplinan dan keamanan lingkungan rutan sangat berperan dalam menciptakan suasana yang kondusif. "Saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah turut menjaga keamanan, ketertiban, serta menciptakan suasana yang damai dan harmonis di dalam Rutan Balikpapan. Sikap ini sangat kami apresiasi," ungkapnya.

Bapak Agus Salim juga kembali menegaskan bahwa seluruh layanan yang ada di Rutan Balikpapan diberikan secara gratis tanpa biaya apa pun. Kebijakan ini berlaku untuk semua layanan administratif maupun fasilitas pendukung yang disediakan oleh rutan, dengan tujuan menjaga transparansi dan mencegah segala bentuk penyalahgunaan dalam pelaksanaan layanan. "Kami ingin menegaskan kembali bahwa seluruh layanan yang kami berikan di Rutan Balikpapan ini bersifat gratis. Tidak ada biaya apa pun yang harus dibayar oleh warga binaan atau tahanan. Ini adalah komitmen kami untuk memberikan pelayanan yang jujur, transparan, dan berintegritas," tegas Agus Salim dalam arahannya.

Selain pengarahan terkait layanan gratis, kegiatan ini juga menjadi ajang pemberian fasilitas baru berupa pembagian baju seragam bagi seluruh warga binaan. Pembagian baju ini bertujuan untuk mendukung kesejahteraan dan kenyamanan warga binaan selama menjalani masa pembinaan di Rutan Balikpapan. Kepala Rutan berharap bahwa melalui pemberian seragam ini, warga binaan dapat lebih nyaman dan rapi dalam menjalankan kegiatan sehari-hari di lingkungan rutan.

Kegiatan pengarahan ini diakhiri dengan himbauan kepada seluruh tahanan dan warga binaan agar terus mempertahankan sikap disiplin, menjaga kebersihan, dan menjalin kerja sama demi mewujudkan lingkungan rutan yang aman, nyaman, dan mendukung pembinaan.